

# *Cuba prépare une année scolaire de qualité malgré la situation économique*



## **Inicio del nuevo Curso Escolar 2024-2025**

La Havane, 28 août (RHC) Malgré la situation économique complexe que traverse Cuba, le pays ne renonce pas à garantir la qualité de l'année scolaire 2024-2025, qui débutera le 2 septembre.

Parmi les mesures prises à cet effet, il y a la garantie de la base du matériel d'étude qui, à partir de cette année, comprendra des modèles spécifiques pour chaque niveau d'enseignement afin de rendre le processus plus attrayant.

Selon Ernesto Fernández, vice-doyen de l'Institut supérieur de design industriel, la simplicité, le didactisme et le caractère inclusif du matériel pédagogique permettront aux étudiants de mieux comprendre le contenu.

Il a souligné que les manuels scolaires n'avaient pas été remaniés depuis les années 1980 et qu'ils comporteront désormais des images adaptées à la réalité actuelle du développement technologique dans le monde et à Cuba.

Des alternatives sont également recherchées pour pallier le manque d'enseignants dans des zones telles que La Havane, où 1 213 écoles comptant plus de 200 000 élèves rouvriront leurs portes en septembre prochain.

À cet égard, la directrice générale provinciale de l'éducation, Karenia Marrero, a déclaré que les étudiants universitaires participant au projet « Éduquer pour l'amour », ainsi que les professionnels réintégrés, les assistants pédagogiques et les enseignants d'autres provinces, entre autres, seront rattachés aux institutions.

Il a expliqué qu'il y a toujours une pénurie de 236 enseignants dans la capitale et que le niveau d'enseignement le plus touché est le secondaire.

Mardi, la ministre de l'éducation, Naima Trujillo, a affirmé que Cuba vivrait une grande fête socioculturelle le 2 septembre, et a assuré que les garanties méthodologiques, techniques et logistiques essentielles étaient assurées.

Elle a expliqué que plus de 1 600 000 élèves iront en classe cette fois-ci, un effectif similaire à celui des dernières années, malgré le mouvement démographique de la nation antillaise au cours des dernières années.

Nous disposons d'environ 156 000 enseignants et professeurs sur le territoire national, mais ce chiffre augmentera au début de l'année scolaire et même au cours des prochains mois, en raison des stratégies adoptées pour compléter la couverture des enseignants, a déclaré le ministre.

Le ministère de l'Éducation a décidé de dédier le cours au 130e anniversaire de la chute au combat du héros national José Martí et au 65e anniversaire du processus de transformation des casernes en écoles, mené par le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro. (Source: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/363904-cuba-prepare-une-annee-scolaire-de-qualite-malgre-la-situation-economique>



**Radio Habana Cuba**